

## Une partie ludique pour les petits et les grands !

Dans ce magnifique musée de Lyon, détente et enrichissement personnel vont de paire !

On trouve en effet un secteur ludique avec des déguisements pour enfants, des jeux de stratégie, des objets de l'Empire romain (comme des chars), des livres... L'enfant peut donc découvrir la culture romaine tout en s'amusant et profiter de sa jeunesse pleinement.



### Les Legos à l'honneur !

A la fin de la visite du musée, on peut découvrir une exposition Lego concernant l'Empire romain, avec le héros Brickius Maximus qui nous permet de mieux comprendre ce qu'était la vie quotidienne à cette époque. Elle nous autorise une petite promenade entre les nombreuses maquettes, dont les scènes représentées sont diverses et variées. Cette **exposition est disponible jusqu'au 9 juin 2024**, alors profitez-en, vous ne le regretterez pas !



Artus, Aurélien et Diogo